



Syndicat des
Employé(e)s de la
Société Québécoise
des Infrastructures

Québec, le 24 mai 2022

HORAIRE DE TRAVAIL

Chers membres,

L'employeur a récemment offert aux techniciens en exploitation d'immeubles et aux agents de soutien administratif d'augmenter la semaine de travail de 35 heures à 37,5 heures, et ce, sans entente préalable avec le syndicat.

De ce fait, l'employeur démontre encore une fois de façon cavalière sa tendance à négocier directement avec les membres. Il s'agit ni plus ni moins d'ingérence.

Sachez bien que le syndicat est entièrement contre cette pratique, d'autant plus qu'il enfreint l'article 29 de notre convention collective. Nous vous déconseillons fortement d'accepter cette offre et que le cas échéant, nous déposerons systématiquement des griefs.

Ce genre "d'entente" doit être négocié à la table de négociation !

Solidairement,

Votre exécutif
Sylvain Beaulieu, président
Steeve Girard, vice-président Québec, p.i.
Guy Godin, secrétaire trésorier archiviste
Diane Papillon, vice-présidente Montréal
Frédéric Sylvestre, vice-président Québec